

Santa Marta mejora la seguridad del Punto Limpio para evitar más intrusiones

● El Ayuntamiento levanta un muro para reforzar la seguridad del espacio

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Consistorio transtormesino ha puesto en marcha una obra con el objetivo de garantizar la seguridad del Punto Limpio de la localidad reformando el sistema de cercado de este recinto medioambiental. La intervención supone la sustitución de la verja perimetral por un muro, de manera que se eviten las intrusiones que sufría periódicamente la infraestructura. Así, por ejemplo, en 2009 la Policía Local detuvo a un padre y su hijo por presunto hurto de chatarra en el Punto Limpio de Santa Marta

Hasta ahora la localidad es el único municipio del alfoz de la capital en contar con un Punto Limpio en servicio, aunque Villares está completando la puesta en servicio del suyo en una parcela del polígono industrial.

La empresa concesionaria del servicio del Punto Limpio de Santa Marta puso hace dos años en marcha un sistema de control del reciclaje en sus instalaciones para evitar el 'abuso' que se producía por parte de ciudadanos de Salamanca y otros municipios que acudían a tirar sus



El nuevo muro para mejorar la seguridad del Punto Limpio. EÑE

residuos y que sólo sean los vecinos de Santa Marta los que puedan depositar los materiales

La infraestructura de la localidad se proyectó en 2004 y se estrenó en la primavera de 2006, con lo que lleva dieciocho años en funcionamiento y en ella se reciben más de medio millón de kilos de residuos al año de media.

Las obras supusieron una inversión de 314.185 euros financiados en un 80 por ciento por el Fondo de Cohesión de la Unión Europea. Las instalaciones son para uso de parti-

culares y están situadas en una parcela municipal de la avenida Asturias, muy cerca de la carretera de Madrid.

Se trata de una zona de fácil acceso y en la que además se ha acondicionado un espacio verde a modo de jardín con parque infantil que también se ha financiado con este proyecto. El Punto Limpio de Santa Marta es un lugar de referencia en el proceso de reciclaje de los residuos, como lavadoras, electrodomésticos, fluorescentes, aerosoles o material informático.



Los quintos y familiares intentando mover el árbol. EÑE

Los quintos de Villares tiran de fuerza y maña para plantar el 'mayo'

● Necesitaron la ayuda de un camión grúa para poner el árbol de 2.000 kilos

Villares de la Reina— Diversión, ganas de fiesta y muchas risas entre amigos, familiares y vecinos, es lo que vivieron ayer los 26 quintos nacidos en el año 2004 de Villares de la Reina en su tradicional fiesta, recuperada el año pasado después de veintitrés años sin celebrarse.

Plantar el 'mayo', animación con charanga por las calles del municipio, merienda con sorteos y una discoteca móvil fueron las actividades que realizaron para

pasar un día a lo grande.

Aunque plantar el 'mayo' por su peso de 2.000 kilos y envergadura no fue nada sencillo. Más de dos horas tardaron los quintos en levantar el tronco junto a la zona del Centro de Ocio y Deportes, con ayuda de sus familiares y finalmente con una camión grúa. Los vecinos del municipio no quisieron perderse la fiesta y acompañaron a los quintos animando con sus aplausos.

Alba, David, Marta, Laura, Sara, Samara, Marina, Andrea, Natalia, Roberthin, Ruth, París, Polilito, José, Angela, Dani, Naya, Rigas, Lukinas, Nerea, Julián, Rubén, Oliver, Carlitos, Sagas y Noeluca fueron los protagonistas de la fiesta. EÑE

